



## **MEDIENMITTEILUNG**

Kontakt Markus Aerni, Projektleiter «race against cancer», markus.aerni@cancerrace.ch

Telefon direkt 079 307 51 59

Aline Binggeli, Kommunikationsbeauftragte Krebsliga Schweiz, aline.binggeli@krebsliga.ch, Telefon direkt 031 389 92 10

Datum Bern, 7. Dezember 2011

Erfolgreiche Charity-Radtour «race against cancer 2011»

500 000 Höhenmeter und 261 000 Franken für den Kampf gegen Krebs

Der schweisstreibende Einsatz der 160 Teilnehmerinnen und Teilnehmer an der Charity-Radtour «race against cancer 2011» am 27. August auf der Tremola-Passtrasse zwischen Airolo und dem Gotthard hat sich gelohnt. Heute konnte Dr. Kathrin Kramis-Aebischer, Geschäftsführerin der Krebsliga Schweiz, einen Check über 261 000 Franken für den weiteren Kampf gegen den Krebs in Empfang nehmen. Übergeben wurde der Reinerlös des gelungenen Events von Robert Dill-Bundi, Bahnradsport-Olympiasieger von 1980 und selber krebsbetroffen.

Es sind in der Tat beeindruckende Zahlen: Die 160 Radbegeisterten, die sich am 27. August 2011 bei teilweise widrigem Wetter bis zu vier Mal die zwölf Kilometer lange Tremola-Passstrasse von Airolo auf den Gotthard hochkämpften, haben zusammen sage und schreibe eine halbe Million Höhenmeter bewältigt. Und damit ein grossartiges Zeichen der Solidarität mit allen krebsbetroffenen Menschen in der Schweiz gesetzt. Der generöse Einsatz im Kampf gegen den Krebs war nicht umsonst: Dank den eingegangenen Startgeldern sowie zahlreichen weiteren Spenden erhält die Krebsliga Schweiz 261 000 Franken für verschiedene Projekte in der Krebsbekämpfung. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde konnte heute Dr. Kathrin Kramis-Aebischer, Geschäftsführerin der Krebsliga Schweiz, einen entsprechenden Check in Empfang nehmen. Überbringer dieses höchst willkommenen Geschenks zu Gunsten der Krebsforschung und Krebsbekämpfung in unserem Land war Robert Dill-Bundi. Der ehemalige Spitzenathlet und Gewinner der Goldmedaille beim Einerverfolgung-Bahnradrennen bei den Olympischen Spielen 1980 in Moskau, ist vor einigen Jahren selber an Krebs erkrankt.





## **Neuauflage im Sommer 2012**

Nach der gelungenen Premiere zum 100-Jahr-Jubiläum der Krebsliga Schweiz 2010 und der erfolgreichen Zweitauflage im vergangenen August soll das «race against cancer» auch im kommenden Jahr 2012 wieder stattfinden. Die Vorbereitungsarbeiten für die dritte Austragung laufen in den kommenden Wochen an. Als vorerst noch provisorischer Starttermin des 3. «race against cancer» wurde der 25. August 2012 festgelegt.

Die **Krebsliga Schweiz** (Gründungsjahr 1910) engagiert sich als gemeinnützige Organisation in der Krebsprävention, in der Forschungsförderung und für die Unterstützung von Menschen mit Krebs und ihren Angehörigen. Sie vereinigt als nationale Dachorganisation mit Sitz in Bern 20 kantonale und regionale Ligen. Sie wird vorwiegend durch Spenden finanziert und ist ZEWOzertifiziert.